
民
主
党
北
海
道
の
第
20

回
定
期
大
会
が

日
、
札

22

幌
市
で
開
催
さ
れ
、
知
事

候
補
と
し
て
木
村
と
し
あ

き
さ
ん
を
推
薦
す
る
と
と

も
に
、
知
事
選
を
頂
点
と

す
る
統
一
地
方
選
挙
に
勝

利
し
よ
う
と
確
認
し
合
い

ま
し
た
。

満
場
一
致
で
知
事
候
補

に
推
薦
さ
れ
た
木
村
と
し

あ
き
さ
ん
は
、
一
緒
に
闘

う
多
く
の
各
級
議
会
議
員

候
補
と
共
に
壇
上
に
あ
が

、「

、

り

道
民
所
得
の
向
上

発
信
力
の
あ
る
北
海
道
に

し
た
い
。
皆
さ
ん
と
一
緒

に
闘
わ
せ
て
下
さ
い
。
が

ん
ば
り
ま
す
」
と
熱
く
決

意
を
述
べ
る
と
、
会
場
一

杯
に
激
励
の
拍
手
が
鳴
り

響
き
ま
し
た
。

皆
さ
ん
と
一

緒
に

闘
い
抜
き
ま

す

【応
援
メ
ッ
セ
ー
ジ
】

「
必
ず
勝
た
ね
ば
な
ら
な
い
」

貴
殿
の
決
断
、
ジ
ャ
ス
ト
タ
イ

ミ
ン
グ
と
心
か
ら
応
援
致
し
ま

す
。今

、
日
本
の
テ
ー
マ
は
「
成
せ

ば
成
る
」
。
で
も
日
本
の
ト
ッ
プ

リ
ー
ダ
ー
達
、
忘
れ
て
い
る
人

達
で
充
満
。
木
村
さ
ん
の
登
場

で
先
ず
行
政
ト
ッ
プ
と
職
員
の

改
革
が
急
務
で
あ
る
。
「
根
こ
そ

ぎ
」
変
え
ま
し
ょ
う
。
期
待
し
ま

す
。
北
海
道
在
住
以
外
の
応
援

者
の
一
人
と
し
て
、
や
ね
だ
ん
か

ら
必
ず
駆
け
つ
け
ま
す
。
日
本
は

「
あ
な
た
」
を
必
要
と
し
て
い
ま

す
。日

本
再
生
の
一
つ
に
、
「
地
方

の
現
場
」
か
ら
。
や
ね
だ
ん
み
た

い
な
「
感
動
と
感
謝
」
の
円
満
な

輪
の
地
域
が
日
本
中
に
１
０
０
で

き
た
ら
、
日
本

変
わ
り
ま
す

よ
ね
。
地
方
の
底
力
の
出
番
を
、

ぜ
ひ
お
願
い
致
し
ま
す
。

「
で
き
な
い
を
、
出
来
る
に
」

変
え
て
い
る
木
村
さ
ん
、
重
大

責
任
で
あ
る
と
共
に
、
貴
殿
し

か
で
き
な
い
よ
。

や
ね
だ
ん
故
郷
創
世
塾
生
１

８
２
人
に
も
応
援
を
要
請
致
し

ま
す
。
が
ん
ば
ろ
う

必
ず
勝

!!

利
。や

ね
だ
ん

豊
重

哲
郎

様

〈編
集
担
当

注
〉

鹿
児
島
県
の
大
隅
半
島
中

部
、
鹿
屋
市
串
良
町
の
柳
谷
地

区
は
、
行
政
に
頼
ら
な
い
「
む

ら
」
づ
く
り
に
取
り
組
ん
で
い

る
。
地
元
で
は
柳
谷
を
「
や
ね

だ
ん
」
と
呼
ぶ
。
約

戸
、

120

280

人
の
小
さ
な
集
落
だ
が
、
自
治

会
が
様
々
な
活
動
で
自
主
財
源

を
確
保
、
独
自
の
福
祉
や
青
少

年
育
成
に
取
り
組
ん
で
い
る
。

住
民
の
参
加
意
識
も
高
く

地
”

域
再
生
へ
の
挑
戦
”
と
し
て
注

目
さ
れ
て
い
る
。
豊
重
さ
ん
は

自
治
公
民
館
長
と
し
て
活
動
の

中
心
を
担
っ
て
い
る
。

木村としあき後援会｢北海道を動かす会｣
設立記念講演会

片山総務大臣が
応援に来ます

日 時 ２月６日(日)14時～16時
場 所 札幌パークホテル

３階｢パークホール｣
札幌市中央区南10条西3丁目

ゲスト 総務大臣
片山 善博さん

鹿児島県鹿屋市
「やねだん」町内会長
豊重 哲郎さん

申 込 入場無料、申込不要

多くの皆様のご来場を
お待ちしております

☆北海道を動かす会/木村としあき後援会 ☆札幌市中央区大通西5丁目昭和ビル6F ☆℡011-272-1110 ☆Fax011-272-1121

３選をめざす上田文雄札
幌市長の事務所開きが22日
札幌市中央区で行われ、木
村としあきは北海道178の
地域づくりは札幌との連携
なくしてできないと訴える
とともに 「やっぱり来て、
良かった札幌、北海道にな
るよう上田市長とがんばり
たい」と力一杯決意を述

べました。
上田市長も「北海道のための札幌市になった

時に、魅力ある札幌になる。札幌を磨き上げる
力を全道に波及させることが私の仕事」と、北
海道や各市町村と連携して街づくりをすすめる
ことを強調しました。

２１日に開かれた民主党北海道の新春パーテ
ィでは、多くの皆さんと懇
談させていただきました。
ありがとうございました。

２０１１年１月２２日(土) Vol．２木村としあき通信

北海道１７９市町村のできる！を実現

▲勝利に向けた団結ガンバ
ローも様になってきました

上田札幌市長とダッグを組んで
闘い抜きます！

民主党北海道新春パーティ


